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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE BARRA 

BONITA – CME 

 

Aos 03 (três) dias do mês de julho de 2023, às 13:30 horas, reuniram-se 

através de reunião ordinária convocada por sua Presidente Sônia Aparecida 

Barbosa, os membros do Conselho Municipal de Educação - CME, com a 

participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. Gustavo Felix Marçon. 

Dando início à reunião o Secretário Gustavo cumprimentou a todos dando 

boas vindas e na sequência passou a palavra para a Presidente Sônia 

Aparecida Barbosa que cumprimentou os Conselheiros também dando boas 

vindas e informou a pauta dos assuntos pertinentes, sendo a Ordem do Dia: 

1) Leitura, discussão e aprovação das Atas das sessões anteriores, 2) 

Informações das atividades realizadas no primeiro semestre/23 e 3) Assuntos 

da plenária. Após passou a palavra ao Secretário Gustavo que fez a leitura 

da Ata nº. 01/23, de 29/03/23 de reunião ordinária, e Ata nº 02/23, de 

27/04/23 de reunião extraordinária, e pediu manifestação para sua 

aprovação, e estando todos os Conselheiros de acordo as mesmas foram 

aprovadas por unanimidade. Na sequência, o Secretário Gustavo informou 

sobre algumas providências tomadas em relação a última reunião como o 

treinamento de servidores das escolas da Rede Pública Municipal de primeiros 

socorros e combate à incêndios, com repetição do treinamento a cada 06 

(seis) meses. Informou também sobre a prorrogação do contrato de 

Monitores e da realização de Processo Seletivo Simplificado para a 

contratação de mais Monitores e Professores de Educação Especial para 

trabalharem nas escolas municipais. Com relação à aquisição de uniformes e 

tênis para alunos, informou que a previsão de entrega será no final de julho 

e início do mês de agosto.  Disse ainda, que a fim de agilizar os serviços de 

manutenção das escolas municipais, foi contratada uma empresa específica 

para a Secretaria Municipal de Educação, para a prestação de serviços gerais 

que abrange também a manutenção da parte elétrica e hidráulica das escolas. 

Com relação ao índice de efetividade das pastas de Educação dos Municípios, 

gestão IGM-Educ, o Secretário Gustavo informou que saiu o Relatório do 

Tribunal de Contas do Estado de São Paulo que mede referido índice, cujas 

notas são atribuídas aos Munícipios de C- até A, e que o Município de Barra 

Bonita teve a nota B+, sendo este um trabalho conjunto deixando parabéns 

a toda equipe da SEMED e das escolas da Rede Municipal. Após, a Presidente 

Sônia perguntou sobre a contratação de funcionários pelo Sebrae para 

prestarem serviços junto às escolas, tendo sido informada  pelo Secretário 



Gustavo que ainda não tem previsão. Com relação aos profissionais da saúde 

como neuropediatria informou a Presidente que está aberto Concurso Público, 

e que acontece muitas vezes de não haver inscrição para certas funções. 

Informou ainda, que está sendo estudado a possibilidade da criação de um 

cargo para Assistente Social da Educação, devendo ser realizado Concurso 

Público, juntamente com cargos para a Secretaria Municipal de Assistência 

Social. Informou ainda, que está sendo contratada uma empresa para a 

realização de Processo Seletivo para os cargos de Gestores Escolares. Após a 

Coselheira Fátima, também Diretora de escola de Educação Infantil, trouxe 

questionamentos dos professores daquela U.E. quanto à qualidade e 

durabilidade dos lápis de cor adquiridos no presente ano letivo, dizendo  sobre 

a dificuldade de apontar os lápis devido a madeira e que as pontas quebram 

com facilidade. Outros Conselheiros lotados em escolas municipais disseram 

também perceber o problema. O Secretário Gustavo tomando ciência do fato 

ficou de tomar as devidas providências.  A Conselheira Cléucia também 

perguntou se haverá este ano o desfile de 07 de Setembro, tendo sido 

informada que será realizado em conjunto com a Secretaria Municipal de 

Cultura, e que estão viabilizando o local para sua realização. Como mais 

ninguém fez uso da palavra, o Secretário Gustavo agradeceu a presença e a 

participação dos Conselheiros na reunião, passando a palavra para a 

Presidente Sônia que também agradeceu a presença de todos os Conselheiros 

e ao Secretário Gustavo pelas informações prestadas, dando por encerrada a 

reunião. Participaram da reunião, o Secretário Municipal de Educação, Prof. 

Gustavo Felix Marçon, Presidente do CME, Profª Sônia Aparecida Barbosa, a 

Vice-Presidente, Cléucia Regina Quinaglia, as Conselheiras Jucely Ap. Garcia 

dos Santos, Fátima Ap. Vieira da Silva, Amanda Bressanin Paviani, Karina 

Aparecida Ramos da Silva, o Conselheiro José Francisco Blanco Bertolo e 

Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, Secretária do CME, que redigi e lavrei a 

presente Ata de registro de Reunião Ordinária. Barra Bonita, 03 de julho de 

2023. _______________________________________________________ 
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